



Foto de LA PRENSA, por Payán.

RECONOCIMIENTO. El Dr. Guillermo Trigueros (izquierda), fue objeto de reconocimiento, al ser declarado "Profesor Emerito de Derecho Civil", por la Universidad Dr. José Matías Delgado.

La insignia le fue impuesta por el Dr. David Escobar Galindo (centro). El Dr. Trigueros entregó el primer ejemplar de su obra "Teorías de las Obligaciones". A la derecha el Dr. Nelson García, Decano de Derecho.

Recomendaciones por si hubiere terremoto

Además de prevenir a la ciudadanía para que se mantenga alerta contra posibles inundaciones, derrumbes y hundimientos, la Cruz Roja Salvadoreña ha dado a conocer también recomendaciones para casos de terremotos.

Estas recomendaciones, están contenidas en un comunicado emitido para conocimiento de todos los sectores sociales y populares de la república, como parte de la contribución de esa institución de servicio.

—Pasa a la página 26—

Evitarán pérdida de los mantos acuíferos

(Usulután). Evitar la pérdida de tierra fértil, y mantener los pocos mantos acuíferos que tanto daño se les ha causado con la tala indiscriminada de árboles, son objetivos del proyecto de reforestación organizada por el Hogar de Exten-

sión Agrícola de esta ciudad.

Así lo da a conocer la coordinadora del proyecto Srita. Rosa Amelia Maltez, agregando que para su desarrollo contará con la colaboración de todos los

—Pasa a la página 26—

Exposición de Artes Industriales el 21

Exposición de Artes Industriales "Sra. Dalila Villacorta de Aguilar", será inaugurada el próximo viernes 21 de los corrientes, a las 9 a.m., en el local de la Escuela Urbana Unificada de niñas "Prof. Felipe Huezco Córdova", de Santiago Nonualco, departamento de La Paz, auspiciadora del evento.

Así lo dan a conocer voceros del mencionado centro de estudios, agregando que durante los actos inaugurales se hará un recorrido por las instalaciones de la misma, para poder apreciar los trabajos realizados por las alumnas.

—Pasa a la página 27—

Llamado a leyes a favor minusválidos

Un llamado a los diputados de la Asamblea Legislativa, recalándoles la importancia de legislar en favor de las personas con limitaciones físicas, hace el Sr. René Lobo Hernández.

Lo anterior lo expresa, dice, en relación al proyecto presentado por diputados de la fracción de ARENA con la petición de legislar a fin de que la empresa privada de empleo a un dos por ciento de personas con limitaciones físicas.

Para lo cual, hace mención de palabras dirigidas por su Santidad Juan Pa-

blo II a todos los países del mundo en su visita a Quebec, Canadá: "Una sociedad técnica perfecta donde solamente miembros plenamente productivos fueran aceptados, tendrían que considerarse totalmente indigna de los seres humanos, si es que admite un tipo de discriminación que no es menos censurable que la discriminación racial.

Debe proveerse de entrenamiento, un trabajo acorde a sus habilidades y en general promover las oportunidades y la

—Pasa a la página 27—

Más muerte, dolor y daños dejan lluvias

Las lluvias atemporadas que llevan ya más de los ocho días de actividad, siguieron causando muerte y destrucción en diversos lugares de la capital y del interior del país, ya que en sectores de la periferia capitalina hubo anteayer y ayer, lamentables desgracias.

En la parte Sureste de San Salvador, un muro se desplomó y causó la muerte de dos personas; otro caso se produjo ayer al mediodía, cuando las aguas del Río Acelhuate se salieron de su cauce y arrasaron con tres pequeñas viviendas,

arrastrando a una menorcita de cuatro años, y a la socorrista voluntaria de Comandos Voluntarios de la Cruz Verde, del parque Centenario Yolanda Elizabeth Ramírez, de 17 años cuando ella, en un acto de auténtica heroicidad, se lanzó al río con el propósito de salvar a la chiquilla.

Asombro y angustia envolvieron aquella escena de heroísmo, que culminó con una doble tragedia, en la que se destaca el acto de arrojo y heroicidad del que

—Pasa a la página 27—



LLAMADO. Este menor fue encontrado cerca del Centro de Rehabilitación de Ciegos, el 7 de septiembre. Se pide a sus padres comunicarse al teléfono 28-1461, del Hogar del Niño "Adalberto", en Nueva San Salvador.

Fiesta benéfica en Sonsonate

"Memory Show", se denomina la actividad que desarrollará el comité de apoyo hacia las obras que realiza la parroquia central de Sonsonate, a partir de las 8 p.m., del próximo jueves en el Teatro Arce, de esa ciudad.

Así lo dan a conocer voceros de dicha agrupación, informando luego, que lo

—Pasa a la página 26—

Señalan peligro en la construcción champas

Graves riegos corren las personas que están construyendo champitas entre el Pasaje 3 y la 18 Avenida Norte, de la colonia Guatemala, pues están erosionando la tierra y esta puede deslavarse.

Así lo manifiestan vecinos de la citada colonia, ex-

plicando que además están arruinando una zona verde del Instituto de Vivienda Urbana, IVU, por lo que las familias que se han dado a la tarea de construir champas deberían ser desalojadas, pues afean el ornato que hasta hace poco tenía

—Pasa a la página 26—

Cédula servirá en próximas elecciones

En la próxima contienda electoral el ciudadano podrá emitir el sufragio con su Cédula de Identidad Personal, pues es por el poco tiempo que queda para las elecciones de alcaldes y diputados que no será posible extender el Carnet Electoral, pero si

sera una realidad después.

Así lo hicieron notar los miembros del Consejo Central de elecciones, CCE, Dr. Mario Samayoa, Presidente; Ing. Francisco Merino López, Vicepresidente y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, tercer miembro

—Pasa a la página 27—

Duarte pide esfuerzos para alcanzar la paz

"Quienes sentimos amor hacia nuestra Patria, debemos unir esfuerzos, comprometiendo de la situación que nos agobia, cuando existe el peligro de una guerra en Centro America; cuando somos víctimas de una agresión externa; cuando nos amenaza una nueva forma de esclavitud".

Así se expresó el Presidente Duarte el sábado 15 de septiembre, desde el Estadio Francisco Barraza, de la ciudad de San Miguel,

cuando pronunció su discurso con motivo de la conmemoración del 163 Aniversario de la Independencia Patria, por parte del Batallón José Manuel Arce, de la ciudad Oriental.

Personas vinculadas con la actividad cívica en dicha ciudad manifestaron, que la presencia de ciudadanos, particularmente de miguelenses, al acto independentista del sábado, ha sido la mayor congrega-

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

CAPACITACION. El sábado anterior, se efectuó el acto de clausura de un curso de capacitación en técnicas sobre vigilancia aduanera, relaciones públicas y procedimientos en la dirección general de la

Policía de Aduana. El director general de ese cuerpo, coronel Juan Pablo Gálvez (segundo de izquierda a derecha), entrega pergamino a uno de los graduados (derecha).